

 Fecha:
 22/10/2024
 Audiencia:
 10.500
 Sección:

 Vpe:
 \$684.786
 Tirada:
 3.500
 Frecuence

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

Ocupación:

\$1.100.088

3.500 62,25% Sección: LOCA Frecuencia: 0 The second secon



Vpe portada:

Edificio de Aduanas recibió reconocimiento por su certificación de sustentabilidad

Puerto Aysen.- El Edificio de Aduanas, ubicado en Puerto Chacabuco, es el primer edificio público de la Región de Aysén en obtener la certificación de edificio sustentable.

Este 21 de octubre, en una visita de autoridades regionales al edificio se instaló una placa conmemorativa como un reconocimiento a su certificación. La construcción fue liderada por la Dirección Regional de Arquitectura del MOP en conjunto con la empresa Constructora L&D.

Durante la visita también se realizaron reuniones técnicas con el equipo de arquitectura. Se convocó a servicios que componen la Comisión Regional de Construcción Sustentable en el marco del Mes de la Sustentabilidad. Asistieron representantes del Gobierno Regional de Aysén, de las Seremis de

Medio Ambiente y de Vivienda y Urbanismo, GORE, Dirección de Aeropuertos, entre otras instituciones públicas.

Sobre esta certificación, Raúl Pizarro, director de Aduanas Región de Aysén expresó: "Es tremendamente significativa para nosotros, primero poder contar con una nueva instalación, un edificio que va a permitir, sin duda alguna, desarrollar de mejor forma la importante labor de Aduanas y si ese edificio en el que ahora estamos además cuenta con esta certificación naturalmente, es una doble alegría dado que Aduanas también está preocupada por un Estado Verde, por el desarrollo de su actividad para que sea limpia y esta Certificación lo acredita, además ser el primer edificio de la región que así lo indica, es una gran alegría para nosotros".